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DADOS GERAIS 

Data: 11/06/2024 Local: videoconferência Horário: 15h00 

Tipo de Reunião: Ordinária de Trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Órgão 

Fabricio Lopes Prefeitura de Cubatão 

Paulo Bonavides Prefeitura de São Vicente 

Rodrigo Zanella Prefeitura de Itanhaém 

Edilson Almeida Prefeitura de Peruíbe 

Mauricio Petiz Prefeitura de Praia Grande 

Fábio Ferreira dos Santos EMTU 

Elizamara  Sectur Praia Grande 

Ana Beatriz  Sectur Praia Grande 

André Luiz Sodré AGEM/CONDESB 

Juanita Trigo  Sectur Peruíbe 

Almir Douglas  Conselho Praia Grande 

Pauta divulgada em:  
04/06//2024 

Reunião iniciada às:  
15h30 

Término da Reunião às:  
16h35 

 

PAUTA 
 
Item I – Apresentação e indicação dos Interlocutores regionais, o tema será apresentado 
pelo Secretário e Coordenador da CT de Turismo Fabrício Lopes; 
Item II – Outros assuntos de interesse regional 

 

 

REGISTROS 

 
 Iniciou os trabalhos da reunião o Coordenador Interino da Câmara Temática 

Fabrício Lopes, falando já do período de atualização do Mapa do Turismo 
Brasileiro; 

 E uma das premissas do Mapa é estar com seus interlocutores regionais indicados; 
 No momento a Baixada Santista está sem seu interlocutor, o último era o Fábio do 

Guarujá, então é preciso fazer essa validação, eleição de um novo interlocutor 
regional e seu suplente para os Governos Estadual e Federal; 

 Portanto explicou que essa é uma pauta importante e única desta reunião; 
  Um outro aspecto citado pelo Fabrício, é a necessidade de se fazer a eleição de 

caráter permanente do coordenador da câmara temática, ficou definido que na 
próxima reunião faremos a eleição para coordenador e relator da Câmara temática 
de Turismo e Viagens; 

 Outro tema para discussão final foi a aprovação da rota ciclo turística pela 
Assembleia Legislativa de São Paulo recentemente; 

 Em discussão o item I da pauta, o coordenador abriu para discussão; 
 O Rodrigo Zanella de Itanhaém pediu a palavra, na sua fala disse do carinho e do 
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REGISTROS 

compromisso do Fábio a frente da Câmara temática e como interlocutor regional, e 
vê no Fabrício essas mesmas características de comprometimento, portanto ele 
indica para assumir a função de interlocutor regional o Secretário Municipal de 
Turismo de Cubatão Fabrício Lopes; 

 Depois o Paulo Bonavides de São Vicente acompanhou a indicação anterior e 
também manifestou sua indicação a favor do Fabrício Lopes, e se colocou à 
disposição para auxiliar no que for preciso; 

 Não havendo mais falas, o coordenador colocou em votação a indicação para 
interlocutor regional – Região Turística Costa da Mata Atlântica, o senhor Fabrício 
Lopes, e como suplente o senhor Paulo Bonavides de São Vicente, foi aprovado 
por unanimidade a indicação dos senhores Fabrício Lopes, como interlocutor 
regional, e Paulo Bonavides como suplente; 

 No segundo item da pauta, outros assuntos de interesse regional; 
 Concordando com a fala inicial do Fabrício, o Secretário Paulo Bonavides também 

concorda com a visita a Assembleia Legislativa para agradecer a aprovação da 
rota, e também lembrou de se fazer uma visita de agradecimento ao Secretário 
Estadual Lucena que foi muito receptivo, e também fundamental para essa 
aprovação; 

 Sobre a rota o Almir falou ainda da felicidade de trabalhar e aprovar esse projeto, 
e que já foi questionado quando sua aplicação imediata, ele pediu calma o projeto 
foi recentemente aprovado e precisa ainda de alguns detalhamentos práticos, 
como ligações com sub rotas, rotas alternativas, ou mesmo parceria ou ligação 
com outras rotas para ir se consolidando, mais foi excelente aprovação em breve 
toda a região colherá frutos dessa rota ciclo turística da Costa da Mata Atlântica; 

 O Rodrigo coloca sua preocupação quando ao andamento da atualização do Plano 
Diretor e da formalização da instância de governança; 

 O Secretário do Condebs André, disse que na última reunião da câmara tivemos 
avanços significativos com a participação da IFES de Cubatão na reunião, 
justamente para buscar subsídios técnicos e acadêmicos para a formalização de 
um termo de cooperação onde a partir de então poderíamos avançar na revisão ou 
atualização do Plano Diretor, e ter uma proposta ou minuta que posso apontar os 
caminhos para implantação da instância de governança regional; 

 O coordenador da câmara Fabrício citou que ainda não foi possível realizar a 
reunião proposta no encontro anterior porque o instituto está em greve a quase 3 
meses, ainda assim irá entrar em contato para manter a conversa e avançar em 
questões possíveis mesmo na greve, e destaca ainda em permanecendo a 
dificuldade do instituto devemos partir para outras instituições possíveis; 

 Também lembrou de temas para serem tratados nesta câmara que contribuíram 
para o fazer do plano; como o selo metropolitano, um tema difícil, árduo, mais que 
teremos que debater, para não haver pelos menos da parte desta câmara a 
acusação da omissão, ainda que do debate, entre outros; 

 E não havendo mais nada a tratar a reunião foi encerrada pelo Coordenador. 
 

 
 

Santos, 11 de junho de 2024 
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FABRÍCIO LOPES 
Coordenador da Câmara Temática 

 
 

 
 
 
André Luiz Sodré 
Secretário Executivo 


